



## Wunderbare Stimmung

„Es war eine tolle Veranstaltung.“ Dieses Fazit zieht Dr. Jürgen Schade vom Verein „Rettet das Schlosscafé“ nach dem Sommerfest am Samstag. Über den ganzen Tag hinweg waren nach seinen Angaben bis zu 1500 Besucher im Gautinger Park. Schade: „Es war dort wieder eine wunderbare Stimmung, nachdem es in den Wochen vorher sehr, sehr ruhig geworden ist.“ Für jeden war beim Schlosscafé-Sommerfest etwas geboten. Die Erwachsenen konnten ratschen, der Musik lauschen und tanzen. Für die Mädchen und Buben gab es zahlreiche Spiele, die vom Eltern-Kind-Programm Stockdorf mitorganisiert worden waren. Und auch der restaurierte Tubemann nahm an dem Fest teil. Die Figur hatte in den vergangenen Jahren seinen Platz vor dem Schlosscafé, in Zukunft soll er vor dem neuen Marktwagen von Jane Höchstetter und Stefan Berchtold stehen.

FS/FOTO: AJ